

Dialogan Rusia y Cuba sobre cooperación en esfera jurídica



La Habana, 12 ene (RHC) El fiscal general cubano, Darío Delgado, y su similar ruso, Yuri Chaika, dialogaron sobre la cooperación bilateral tras asistir a los festejos por el 295 aniversario del órgano jurídico ruso, indicaron hoy fuentes diplomáticas.

Durante el encuentro las partes pasaron revista a las acciones conjuntas realizadas el pasado año, que finalizaron con la firma de un nuevo Programa de colaboración entre ambos organismos para el período 2017-2018.

Delgado viajó a Moscú para tomar parte en las actividades conmemorativas de la Fiscalía de Rusia y en ese marco participó en un acto solemne, en el cual intervino el presidente ruso, Vladímir Putin.

En sus palabras de saludo, Putin destacó el papel clave de la Procuraduría General para mantener la estabilidad de la nación y proteger los derechos de los ciudadanos.

La Fiscalía de Rusia fue creada el 12 de enero de 1722 por Pedro I. Más de 20 delegaciones extranjeras participan en las actividades solemnes con motivo del onomástico de esta prestigiosa institución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/118196-dialogan-rusia-y-cuba-sobre-cooperacion-en-esfera-juridica>



Radio Habana Cuba